



Comment vous pouvez agir en faveur de l'environnement ?

Pour diminuer l'impact de notre activité sur l'environnement nous avons mis en place des actions simples que vous pouvez consulter sur notre charte environnementale.

Nous avons à ce titre été récompensé par l'obtention du label Clé Verte, qui distingue les établissements engagés dans une démarche de tourisme durable. Si vous partagez notre engagement, voici quelques gestes simples et utiles pour préserver les ressources de notre planète :

Économie d'eau

- ✓ Dans la salle de bain **les serviettes accrochées aux patères** sont celles que vous gardez. Celles qui ont besoin d'être remplacées sont laissées dans le lavabo.
- ✓ Nous changeons les draps tous les deux jours, mais vous pouvez demander à **conserver vos draps** durant votre séjour ou à refuser le nettoyage de votre chambre.
- ✓ **Pensez à arrêter l'eau** pendant que vous vous brossez les dents ou les mains. Une douche raisonnable ne n'est pas plus de 5 minutes.

Économie d'énergie

Attention à vos chargeurs de téléphone, caméra, ordinateurs, etc. En effet, un chargeur branché sans être utilisé, consomme énormément d'énergie et peut de surcroît, être à l'origine d'un incendie. Évitez de laisser votre téléviseur, ou votre ordinateur en mode veille. Savez-vous que 90 % de la consommation d'énergie de ces appareils se fait en mode veille ? Éteignez toujours les lumières lorsque vous quittez votre chambre ou la salle de bain.

Recyclage

Triez vos déchets et mettez-les dans les poubelles correspondantes disponibles dans le lobby. Cela concerne les bouteilles en verre, en plastique, les canettes et le carton. Vous pouvez également déposer vos piles et papier à recycler à la réception.

Température

Maintenez une température raisonnable dans votre chambre. Le réglage de la température à 22° en hiver comme en été peut réduire de 10 à 25% la consommation d'énergie et permet de limiter les émissions polluantes et les rejets de gaz à effet de serre. Pensez à fermer systématiquement les fenêtres lorsque vous chauffez ou rafraîchissez votre chambre. Eteignez la climatisation lorsque vous quittez la chambre.

Transports

Privilégiez les transports en commun : des arrêts de tramways sont situés tout près de l'hôtel sur la place Garibaldi. Ces lignes desservent notamment la gare Nice-Ville (ligne 1) et l'Aéroport (ligne 2). Toute la région est très bien desservie à des tarifs attractifs, pour les informations et horaires :

- ❖ Bus et tramway : <https://www.lignesdazur.com/>
- ❖ Train : <https://m.ter.sncf.com/sud-provence-alpes-cote-d-azur>

Marchez : nous sommes situés dans le centre-ville alors il n'y a pas mieux que de se déplacer à pied et visiter la ville.

Pédalez : Nice a mis en place des vélos bleus : prenez un vélo dans une station au départ de votre trajet et déposez-le dans une autre station à votre point d'arrivée :
Plus d'infos sur : <https://www.velobleu.org/>

La réception se tient à votre disposition pour vous renseigner sur le Tourisme vert dans la région.



How can you take action for the environment?

To reduce the impact of our activity on the environment, we have implemented simple actions that you can consult on our environmental charter.

As such, we have been rewarded by obtaining the Green Key label, which distinguishes establishments committed to a sustainable tourism approach. If you share our commitment, here are some simple and useful actions to preserve the resources of our planet:

Water saving

- ✓ In the bathroom, **the towels hung on the hooks** are the ones you keep. Those that need to be replaced are left in the sink.
- ✓ We change the sheets every two days, but you can ask to **keep your sheets** during your stay or refuse the cleaning of your room.
- ✓ **Remember to turn off the water** while you brush your teeth or hands. A reasonable shower is no more than 5 minutes.

Energy saving

Watch out for your phone chargers, camera, computers, etc. Indeed, a charger connected without being used, consumes a lot of energy and can also be the cause of a fire. Avoid leaving your TV or computer in standby mode. Do you know that 90% of the energy consumption of these devices is in standby mode? Always turn off the lights when you leave your bedroom or the bathroom.

Temperature

Maintain a reasonable temperature in your room. Adjusting the temperature to 22° in winter and summer can reduce energy consumption by 10 to 25% and limits polluting emissions and greenhouse gas emissions. Remember to always close the windows when you heat or cool your room. Turn off the air conditioning when you leave the room.

Recycling

Sort your waste and put it in the corresponding bins available in the lobby. This concerns glass, plastic bottles, cans and cardboard. You can also drop off your batteries and paper for recycling at reception.

Transport

Use public transportation: tram stops are located very close to the hotel on Place Garibaldi. These lines notably serve Nice-Ville station (line 1) and the airport (line 2). The whole region is very well served and cheap, for information and timetables:

- ❖ Bus and tram: <https://www.lignesdazur.com/>
- ❖ Train: <https://m.ter.sncf.com/sud-provence-alpes-cote-d-azur>

Walk: we are located in the city center so there is no better way than to walk around and visit the city.

Pedal: Nice has set up blue bikes: take a bike from a station at the start of your journey and drop it off at another station at your point of arrival:

More info at: <https://www.velobleu.org/>

The reception is at your disposal to inform you about Green Tourism in the region.